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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

За неделю на Таймыре зафиксировано четыре новых случая заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за рабочую неделю на 
Таймыре зафиксировано четыре новых случая заболевания коронавирусом, всего с начала 
пандемии подтверждено 478 случая. 

В Норильске за аналогичный промежуток времени подтверждено 55 новых случаев 
заболевания COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 2450 
норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 53 570 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 326 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 

"Сургутнефтегаз" получил по заявке три нефтегазовых участка на Таймыре 
"Сургутнефтегаз" получил по заявительному принципу лицензии на геологическое 

изучение трех нефтегазовых участков (Дудинский 1,2 и 3) на Таймыре, следует из материалов 
Роснедр. 

Участок "Дудинский 1" площадью 485,1 кв. км расположен в 33 км к юго-востоку от города 
Дудинка, участок "Дудинский 2" - в 24 км к югу, "Дудинский 3" - в 45 км к югу. 

Лицензии выданы до 15 января 2028 года. 
В 2020 году "Сургутнефтегаз" по итогам аукциона получил лицензию на разработку 

Восточно-Новотаймырского участка на Таймыре, предложив за актив 46,9 млн рублей при 
стартовой цене 7 млн рублей. 

Север Красноярского края в последние годы стал крайне привлекательным для 
нефтегазовых компаний. 

Минприроды и Роснедра ни раз подчеркивали, что в этом ранее не освоенном регионе 
формируется новая нефтяная провинция, ее соразмерно сравнить с нефтяными открытиями 
на Ямале. В этом регионе уже представлены все крупные российские нефтегазовые 
компании. Также ресурсная база углеводородов севера Красноярского края станет одним из 
опорных пунктов роста грузопотока по Севморпути. 

INTERFAX.RU 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинский спортивный комплекс возобновил работу 

С 21 января муниципальное автономное учреждение «Дудинский спортивный 
комплекс» возобновило оказание платных услуг для занятий взрослым населением 
физической культурой и спортом. Режим работы фитнес-центра «Чайка», плавательного 
бассейна «Нептун», центра силовых видов спорта и дома физкультуры не изменились. 

Администрация спортивного комплекса обращает внимание горожан, что посещение 
спортивных объектов возможно только при строгом соблюдении мер направленных на 
профилактику распространения новой коронавирусной инфекции — сотрудникам и 
посетителям учреждения следует соблюдать социальную дистанцию, использовать средства 
индивидуальной защиты и антисептики. Кроме этого, уменьшена единовременная пропускная 
способность на все объекты МАУ «ДСК» из расчета 1 человек на 4 квадратных метра 
площади для посетителей спортивных залов, на 5 квадратных метров для групповых 
тренировок в бассейне и 10 квадратных метров для свободного плавания. В связи с чем, 
учреждением принято решение о проведении тренировок по предварительной записи. Для 
того чтобы записаться на посещение фитнес-центра необходимо обратиться по номеру: 3-25-
25. Записаться в бассейн можно по телефону: 5-32-80. 
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Производство хлеба в дудинских поселках продолжает субсидироваться 
В 2021 году в рамках муниципальной программы «Создание условий для сдерживания 

роста цен на хлеб, реализуемый населению в поселках муниципального образования «город 
Дудинка» продолжится субсидирование производителей хлеба в поселках Потапово, 
Левинские Пески, Волочанка, Усть-Авам и Хантайское Озеро. 

Сумма субсидий на возмещение части затрат, связанных с производством хлеба, 
составит 7 777,23 тысяч рублей, что на 977,2 тысяч рублей больше чем в 2020 году. 

Розничная цена хлеба для населения поселков сохранится на уровне цен в городе и 
составит 90 рублей за 1 кг. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Главу Норильска депутаты выберут из шести претендентов. Конкурс по отбору 
кандидатур на должность градоначальника состоялся сегодня, 22 января. 

В администрации Норильска прошел конкурс по отбору кандидатур на должность главы 
города. Комиссия, состоящая из трех представителей местного горсовета и трех человек, 
выбранных губернатором Красноярского края, рассмотрела документы 12 соискателей, 
познакомилась с их проектами программ социально-экономического развития территории. По 
результатам обсуждений большое жюри должно было определить не менее двух кандидатур 
на должность градоначальника. Из них 26 января горсовету Норильска предстоит выбрать 
мэра.  

 Итоги заседания конкурсной комиссии подвел ее председатель, вице-премьер краевого 
правительства Анатолий Цыкалов. 

«На первом этапе члены  комиссии отметили, что все 12 пакетов документов были 
комплектными, не было оснований не допустить кого-то из кандидатов к дальнейшему 
рассмотрению. Однако один из соискателей не явился на второй тур, когда члены большого 
жюри очно заслушивают  программу кандидата, поэтому подробный разговор у нас состоялся 
с одиннадцатью претендентами. В итоге городскому совету рекомендовано рассмотреть 
шесть кандидатур на должность главы Норильска и выбрать самого квалифицированного и 
достойного». 

Стать мэром города имеют шанс: 
Дмитрий Карасев, председатель депутатской комиссии по городскому хозяйству;  
Сергей Ткаченко, заместитель директора Заполярного филиала «Норникеля» по 

непрофильным активам; 
Николай Тимофеев, действующий исполняющий полномочия мэра; 
Владислав Логинов, первый заместитель главы Красноярска;  
Алексей Ситников, руководитель правового управления администрации Норильска; 
Олег Шереметьев, глава Туруханского района, в свое время работавший главой 

Таймырского муниципального района. 
Протокол решения конкурсной комиссии вместе с программами кандидатов поступит в 

городской совет. Касательно программ соискателей Анатолий Цыкалов рассказал 
«Северному городу», что комиссия отметила высокий уровень знания проблематики 
Норильска. 

«Северный город» 
 

В Норильске задержали главного специалиста отдела муниципального контроля 
В рамках расследования уголовного дела о халатности должностных лиц 

администрации, повлекшей гибель троих человек в результате схода лавины в районе 
горнолыжного комплекса «Гора Отдельная», задержан главный специалист отдела 
муниципального контроля администрации Норильска. 

Как сообщили в Следственном комитете Российской Федерации по Красноярскому краю 
и Республике Хакасия, в 2018 году подозреваемый провел проверку фактического 
использования земельного участка в районе горнолыжного комплекса «Гора Отдельная», на 
котором ранее 45-летний мужчина в нарушение законодательства самовольно возвел  жилой 
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дом. Напомним, в ночь на 8 января 2021 года дом был разрушен снежной лавиной. Погибли 
три человека, 14-летний подросток получил травмы.  

«По результатам проверки главный специалист отдела муниципального контроля 
администрации составил и подписал акт, в котором отразил заведомо ложные, не 
соответствующие действительности сведения о том, что указанный земельный участок 
свободен от объектов движимого и недвижимого имущества, в результате чего меры по сносу 
самовольно возведенной владельцем постройки не принимались», – говорится в сообщении, 
размещенном на сайте СК РФ.  

Подозреваемый взят под домашний арест. 
Также продолжается расследование уголовного дела в отношении троих оперативных 

дежурных ЕДДС Норильска и начальника городского управления по делам ГОиЧС,  которые 
также находятся под домашним арестом. При этом троим из них уже предъявлено обвинение 
в инкриминируемом преступлении, еще одному обвинение будет предъявлено в ближайшее 
время. 

«Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Норникель" подтвердил готовность финансировать обязательства по соглашению в 
Норильске 

Компания "Норникель" подтверждает готовность финансировать свои обязательства в 
рамках соглашений по социально-экономическому развитию Норильска, однако на данный 
момент Минфин не гарантировал выделение средств из бюджета, сообщил журналистам 
пресс-секретарь Юрия Трутнева Тимур Чернышев. 

"С учетом формирования бюджетного цикла пока Минфин России не гарантировал 
выделение бюджетного финансирования Минвостокразвития России для реализации 
комплексного плана развития Норильска. Работа продолжается. Компания "Норникель" 
подтвердила готовность финансировать свои обязательства в рамках соглашений по 
социально-экономическому развитию Норильска", - сообщил Тимур Чернышев, комментируя 
перенос подписания четырехстороннего соглашения по социально-экономическому развитию 
Норильска. 

Представитель "Норникеля" также отметил, что компания подтверждает свои 
обязательства по финансированию программ развития Норильска. 

"Общий размер инвестиций составит более 80 млрд рублей. Уже в 2021 году компания 
в одностороннем порядке направит 1 млрд рублей на реновацию жилья в Норильске и 830 
млн рублей на программу переселения жителей Норильска и Дудинки", - сообщил 
журналистам представитель компании. 

Норильск готовится к реализации программы реновации жилья. Каждый год 
аварийными в городе становятся один-два дома, главная проблема связана с так 
называемыми хрущевками и гостинками, фактический срок их эксплуатации составляет 40-50 
лет при нормативах в 25-30 лет. 

ТАСС 
 
32 миллиона компенсации получили предприниматели Норильска за доставку грузов 

Беспрецедентную меру поддержки – компенсацию до 50 процентов затрат на доставку 
грузов для бизнеса, пострадавшего от пандемии, предложило Агентство развития Норильска. 
Эта помощь оказалась востребованной в 2020 году. Ей воспользовались 130 
предпринимателей, получив в сумме свыше 32 миллионов рублей компенсации. Средства на 
выплаты выделила компания «Норникель». В этом году в АРН рассчитывают увеличить число 
получателей. 

«По-прежнему сохраняется ряд административных ограничений для бизнеса, поэтому 
было принято решение продолжить прием заявок и в 2021 году, – рассказал руководитель 
направления «Инвестиции и развитие бизнес среды» Роман Кулян. – Принять участие в 
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программе смогут и те предприниматели, кто ранее, в 2020 году, уже воспользовался 
поддержкой». 

Для помощи новым участникам в подготовке заявок Агентство развития Норильска 
совместно с Союзом промышленников и предпринимателей Красноярского края организует 
онлайн-консультацию. Руководитель союза в Красноярском крае Михаил Киселев подробно 
расскажет о пакете необходимых документов, разберет частые ошибки при подаче заявки и 
ответит на все вопросы.  

Онлайн-консультация пройдет 5 февраля в 18:00. Для участия необходимо 
зарегистрироваться. 

Напомним, услугами льготной грузоперевозки могут воспользоваться предприятия, 
состоящие в реестре МСП и чья деятельность была приостановлена указом губернатора 
Красноярского края в связи с ухудшением эпидемической обстановки.  

Мера поддержки реализуется в рамках проекта «Бизнес-адаптация» совместно с 
компанией «Норникель» и администрацией Норильска. Оператором выплаты субсидий 
выступает местное представительство Союза промышленников и предпринимателей. 

«Северный город» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
В Красноярском крае заболели коронавирусом еще 323 человека. Умерли 25 

Сегодня в Красноярском крае выявили на два случая коронавирусной инфекции меньше, 
чем днем ранее — заболели еще 323 человека (в Красноярске — 80). Общее число 
заболевших в крае — 54 218 человек. 

Суточное число выздоровевших увеличилось: теперь их на 34 больше — 299 человек. 
Количество летальных случаев за сутки — 25 (ровно столько же было накануне). 

Край продолжает занимать восьмое место в рейтинге регионов страны по количеству 
выявленных случаев COVID-19 за сутки. 

Под медицинским наблюдением на дому в крае сейчас находятся 7 689 контактных 
человека (+553 за сутки), сняли с карантина за последние сутки 417 человека. 

В России зафиксирован 21 127 новый случай коронавируса, скончались от него еще 491 
человек. Выписано по выздоровлению 22 445 человек. 

newslab 
 

МВД пообещало расследовать каждый факт провокационных действий против 
полицейских на акциях 23 января 

МВД России выступило с предупреждением, адресованном участникам сегодняшних 
акций протеста в поддержку политика Алексея Навального. Официальный представитель 
ведомства Ирина Волк сообщила, что полиция будет расследовать все факты провокаций и 
неподчинения стражам порядка. 

«МВД России предупреждает граждан, планирующих принять участие в 
несанкционированных публичных мероприятиях, что каждый факт провокационных действий 
в отношении сотрудников правоохранительных органов, осуществляющих охрану 
общественного порядка, либо неподчинения их законным требованиям будет отдельно 
расследован и получит соответствующую правовую оценку», — заявила она. 

23 января в десятках городов России проходят акции протеста, участники которых 
требуют освободить Алексея Навального, которого отправили в СИЗО после возвращения из 
Германии. СМИ сообщают, что по всей стране задержаны около трёх сотен человек. Были 
задержания и в Красноярске. Жители вышли на Красную площадь в 14 часов, там все 
проходило относительно мирно. Затем толпа прошлась по центральным улицам. Митинги и 
шествия были несанкционированными, полицейские прилагали усилия, чтобы сдержать 
протестующих и очистить улицы. Завершилось все столкновениями с ОМОНом у здания 
мэрии. Там активисты водили хороводы и кидались в стражей порядка снежками, а затем кто-
то бросил петарду. После этого и начались задержания. 
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В ГУ МВД региона не сообщают точное количество тех, кто участвовал в протестах, и 
число задержанных. Известно лишь, что сегодня на улицы города с протестными лозунгами 
вышла в основном молодежь. 

newslab 
 

В Красноярске подорожали квартиры в новостройках 
За 12 месяцев в Красноярском крае на 15 процентов подорожала стоимость квадратного 

метра в новостройке. Об этом говорят данные аналитического центра ЦИАН, которые 
приводит «Коммерсантъ». 

Так, если в январе 2020 года за квадратный метр в новом жилье просили 62,9 тысячи 
рублей, то к декабрю эта сумма выросла до 71,9 тысячи. В январе 2021 года метр жилья в 
новостройке можно купить за 71,6 тысячу рублей. 

В Новосибирске квадратный метр в новостройке подорожал на 22,4% — с 68,7 тысяч до 
84,1 тысяч рублей.   

press-line.ru 
 

Мукомолов и хлебопеков Красноярского края поддержат из бюджета 
Эта мера должна посодействовать сдерживанию темпов роста цен на продовольствие — 

в частности хлебобулочные изделия. Деньги будут выделены из федерального бюджета. 
Красноярскому краю из федерального бюджета в 2021 году выделят примерно 87,2 млн 

рублей на поддержку производителей муки и хлебобулочных изделий в регионе. 
Соответствующее постановление подписал премьер-министр РФ Михаил Мишустин. 

Основная часть этих денег — 63,2 млн — получат мукомолы, в качестве компенсации 
затрат на покупку продовольственной пшеницы. Остальные 24 млн пойдут хлебопекам — как 
компенсация затрат на производство и реализацию. 

Когда эти деньги поступят в регион и по каким принципам будут распределяться — пока 
неизвестно. 

В целом на поддержку производителей муки и хлеба будет выделено 4,7 млрд рублей 
(2,9 мукомолам, 1,8 хлебопекам). Больше всех получит Алтайский край — 384,6 млн рублей. 

Деловой квартал 
 

В Красноярском крае уменьшилось количество студентов вузов 
Перед Днем студента в Красноярском крае пересчитали учащихся вузов и выяснили, что 

их количество уменьшилось с прошлого года. 
По данным Красноярскстата, на начало 2020/21 учебного года в регионе насчитывалось 

66 534 студентов. Из них 43 536 обучались на очных отделениях, 20 724 — на заочных, 2 274 
— очно-заочных (вечерних). По сравнению с предыдущим учебным годом численность 
обучающихся сократилась на 3,2 %. 

Платно (с полным возмещением стоимости обучения) образование получали 37,3 % 
студентов региона. Более половины учащихся региона (50,6 %) — женского пола. 

Добавим, в регионе действует 8 самостоятельных высших учебных заведений и 8 
филиалов вузов. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Голикова: в настоящее время в России произведено уже 7,6 млн доз вакцины от 
коронавируса 

В настоящее время в России произведено уже 7,6 млн доз вакцины от коронавируса, 
2,1 млн доз направлены в регионы страны, сообщила вице-премьер РФ Татьяна Голикова в 
программе "Вести в субботу с Сергеем Брилевым" на телеканале "Россия 1" (ВГТРК) в 
субботу. "Могу сказать что уже сейчас произведено 7,6 млн доз вакцины, 2,1 млн поставлено 
в регионы страны", - сообщила Голикова. 
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По ее словам, разница в цифрах объясняется тем, что "эти объемы 
произведены в разное время, и для того чтобы обеспечить качество и безопасность продукта, 
который поступает для населения, вакцина проходит контроль качества". "Мы ожидаем, что 
на следующей неделе объёмы ещё дополнительно возрастут, которые направляются в 
регионы страны, и соответственно будет продолжаться расширение возможностей для 
вакцинирования", - сказала Голикова. 

Она уточнила, что правительство ориентирует регионы, чтобы у населения была не 
только возможность записи для вакцинирования на портале госуслуг, но также прививка была 
доступна для малонаселенных и отдаленных населенных пунктов посредством мобильной 
вакцинации. 

Голикова сообщила, что российские власти готовы привить 60% населения страны от 
коронавируса уже в этом году, до этого времени в РФ будет сохраняться масочно-
перчаточный режим и социальная дистанция. "Мы для себя определили, что без учёта уже 
переболевших и без учёта граждан в возрасте до 18 лет, это 68,6 млн человек, то есть 60 % 
населения, без учёта тех, кому нет 18 лет", - сказала Голикова, отвечая на вопрос, какое 
количество человек должно быть вакцинировано в РФ, чтобы достигнуть популяционного 
иммунитета. На вопрос, возможно ли достичь этого в этом году, она ответила: " Я думаю, да. 
Мы во всяком случае так ориентированы". 

Она рассказала, что вакцинация носит добровольный характер, "но соотношение 
последствий после болезни и необходимость вакцинации здесь очевидны". Она посоветовала 
всем, кто уже переболел коронавирусом, а также тем, кто вакцинировался, все равно пока 
соблюдать ограничительные меры. 

Вице-премьер также заявила, что в настоящее время "британский" штамм 
коронавируса не представляет угрозы для безопасности РФ, российские ученые занимаются 
его предметным изучением. "Сейчас выделили "британский штамм", мы с ним сейчас очень 
предметно работаем, пока мы никаких угроз для страны сейчас не видим", - заявила 
Голикова. 

Введение так называемых "ковидных паспортов" для тех, кто прошел вакцинацию от 
COVID-19, является неправильным подходом, их появление на региональном уровне 
недопустимо, заявила вице-премьер РФ. "Это неправильный подход. У нас, к сожалению, 
тоже в ряде регионов возникли такие желания, чтобы вести некие региональные документы, 
которые бы при предъявлении работали с точки зрения допуска на какие-то обширные или 
общественно значимые мероприятия", - заявила Голикова, отвечая на вопрос о возможности 
введения "ковидных паспортов". "Сегодня мы говорим с регионами, что недопустимо 
введение на региональном уровне такого рода документов",- заявила она. 

 ИА "Финмаркет" 
Песков заявил, что на акции протеста выходит намного меньше людей, чем голосует за 
Путина 

Раскачать ситуацию в России не получается, потому что президент РФ Владимир Путин 
пользуется поддержкой значительно большего числа людей, чем собирают незаконные акции 
протеста. Такое мнение высказал пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков в 
интервью Павлу Зарубину для программы "Москва. Кремль. Путин" на телеканале "Россия-1". 

Комментируя, по его словам, "так называемые разоблачения" о якобы имеющемся у 
Путина дворце, представитель Кремля отметил, что они выгодны "тем, кто хочет дальше 
качать ситуацию", однако "на самом деле [она] не качается". 

"Вот сейчас будут многие говорить, что на незаконные акции вышло много людей. Нет, 
вышло мало людей, много людей голосуют за Путина", - подчеркнул Песков, напомнив, что 
многие граждане проголосовали также за поправки в конституцию. "Если цифры сопоставить, 
то поймете, насколько это мало людей [участвуют в протестах]", - заметил пресс-секретарь 
президента. 

Он при этом подчеркнул, что "это тоже граждане России". "Я с уважением отношусь ко 
всем точкам зрения, но я категорически против участия в незаконных акциях, потому что иной 
оценки там быть не может: это нарушение закона", - заключил представитель Кремля. 

ТАСС 
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Гаврош в сети. Анна Кузнецова: Детям не место в незаконных акциях 
Теперь я знаю все о человеческой подлости, так написала на своей странице в 

"Фейсбуке" детский омбудсмен Анна Кузнецова. И рассказала, как на митинге во 
Владивостоке взрослые, выставив впереди цепочку из детей, бросали в ОМОН дорожные 
конусы и прятались за спинами детей. 

По словам детского уполномоченного, по предварительным данным, всего было 
задержано около 300 несовершеннолетних в различных регионах России: в Москве - около 
70, в Санкт-Петербурге примерно 30 детей. 

- Безусловно, эти цифры еще будут уточняться, - говорит Анна Кузнецова. - Детям не 
место в незаконных акциях, и в детской жизни не должно быть места для них. 

В последние дни детские и родительские сообщества обсуждали только одну тему - 
призывы на митинг, которые проникали через всевозможные группы и соцсети. Родители 
были в шоке от содержания, а дети - озадачены внезапно свалившейся на них роли Гавроша 
и катаевского Петьки. Низкопробные тиктокеры не переставали ужасать видеосочинениями, 
набирая бешеное количество просмотров. Под уныло скрежещущий шепот авторши синглов-
страшилок "пусть все горит" дергается нарезка кадров с прошедших митингов оппозиции. Для 
завершения эффекта "мне страшно, волосы дыбом" на скорую руку набит не менее 
ужасающий текст "будет огонь по женщинам и детям". То, что тиктокерам совершенно 
плевать, на чем и как собирать просмотры, это понятно. Важнее, как отреагировали на 
свалившийся вброс дети. 

Шестиклассница элитной московской школы в группу одноклассников бросает аудио. 
Детский голосок уверенно читает по бумажке слова, смачно сопровождая текст 
ненормативной лексикой: "Мы здесь власть. Мне плевать. Я хочу туда пойти. Я до безумия 
хочу туда пойти. Я просто хочу доказать, что мы не будем больше сидеть на месте. Я не хочу 
оставлять как все сейчас есть. Я хочу выступить перед своей страной, перед народом, вместе 
с народом. Я готова на все". Брошенный в сеть низкопробных манипуляторов, ребенок, 
скорее всего, даже не понимает, на что она готова и чего она хочет. Родители девочки в 
разводе. Несколько месяцев назад она пыталась уйти из жизни. Одноклассники-
шестиклассники переваривают этот спич и не понимают, чего от них хотят. 

- Все мои друзья видели эти ролики, но реакция была неоднозначной, - говорит моя 
соседка десятиклассница Мария. - Единицы хотели идти на митинг. Мы очень много говорили 
между собой о митингах, о демократии, о власти, о санкциях и пришли к выводу, что сами не 
можем знать все наверняка. И поэтому важно сохранять рассудок и думать своей головой. 

При этом известно, что изначально основной контингент пользователей Тик-Ток - 
подростки в возрасте от 14 до 17 лет, хотя возраст аудитории постепенно увеличивается. 
Еще одним нюансом является популярность площадки у девичьей аудитории, которая 
достигает, по данным исследователей, 60 процентов. Специфика юной аудитории этой 
соцсети делает ее маркетингово привлекательной для продвижения разнообразных "крутых 
вещей", и призывы к участию в протестах помещаются в контекст продвигаемых "модных" и 
"культовых"стилей поведения. 

…ТикТок сам по себе идеальная площадка для управления юной аудиторией, 
психологически и социально незрелой, а потому высоко внушаемой и легко манипулируемой 
опытными политтехнологами. Аудитория чуть старше, уже студенческого возраста, 
воспринимает эту социальную сеть куда более критически, а потому все сообщение 
выстроено в расчете на самый примитивный уровень восприятия. 

Прямая речь. Ольга Ярославская, детский омбудсмен Москвы: 
- Это история про цинизм и нечестность. Люди, которые призывают принять участие в 

митингах, отлично понимают подростковое "А Баба-Яга против". Тему обсуждают все, у кого 
есть дети-подростки. Более того, старшие этих роликов не видят, потому что фильтры 
выставлены именно на подростков. Роскомнадзор, конечно, разберется. 

Эти дни стали открытым уроком для нас, родителей и педагогов, как несколько 
властелинов в сетях попробовали, никого не стесняясь, ни перед кем не неся 
ответственность, настроить детей "я против всех", "я свободный человек, мне все можно". 
Заданные уроки, как известно, надо хорошо выучить. 
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Лига безопасного интернета и Общественная палата России обратились в 
Генпрокуратуру и Роскомнадзор с просьбой вынести предостережение корпорации Google о 
недопустимости нарушения российского закона, а также попросили Госдуму и Совет 
Федерации принять закон о представительстве в стране иностранных IT-компаний. 

- Нами обнаружено свыше 100 тысяч роликов в сетях TikTok, Instagram, "ВКонтакте", где 
созданные по шаблону - одинаковая музыка, титры, текст, кадры - видеоролики звали детей 
на "прогулку"-акцию, но просили не брать с собой паспорт, устанавливать пароль на 
смартфон и брать беруши и молоко, "чтобы промывать носоглотку", потому что якобы будет 
использован слезоточивый газ, - говорит глава Лиги безопасного интернета Екатерина 
Мизулина. 

Она уточнила, что только в TikTok публикации получили более 80 миллионов 
просмотров, "но нет законов над всевластием транснациональных IТ-корпораций". Комиссия 
ОП РФ по развитию информационного сообщества обнаружила в соцсетях около ста 
фейковых сообщений, "бриллианты" среди которых, - фейки с полицейскими, которые якобы 
переходят на сторону народа. Как выяснила комиссия, блогеры ради хайпа пошли на 
подделку. 

Следственный комитет России по результатам проверки обращений Лиги безопасного 
интернета и родителей школьников возбудил уголовное дело о вовлечении 
несовершеннолетних в совершение противоправных действий ("а, в" ч. 2 ст. 151.2 УК РФ). 
Роскомнадзор ввел блокировку ряда сообщений интернет-платформ и пообещал привлечь их 
к ответственности за агитацию подростков к участию в протестах. Однако эксперты 
настаивают на совершенствовании закона, который ограничит давление транснациональных 
IТ-гигантов. Сначала, уверены в Лиге, штрафы за распространение деструктивного контента 
на социальных платформах надо увеличивать до 100 миллионов рублей и более. Пока, по 
нормам, за такое нарушение предусмотрен штраф от 800 тысяч до 4 миллионов рублей. 
"Ключевая проблема - социальные сети доказали, что они хотят не информацию 
распространять, а участвовать в политической жизни мира", - говорит Екатерина Мизулина. В 
ряду предлагаемых законодательных мер - предложение блокировать соцсети на основе 
оперативно обновляемого юридического регулирования. Нужен также высокий 
международный интернет-суд, который бы признавался всеми юрисдикциями и решал 
вопросы регулирования действий IT-компаний и их соответствия законам той страны, где они 
работают, считает председатель СПЧ при президенте России Валерий Фадеев. 

«Российская газета» 
 
Правительство РФ. Утверждено постановление о проведении собраний собственников 
жилья в электронной форме 

На базе портала государственных и муниципальных услуг запустят сервис, который 
позволит проводить собрания собственников жилья в электронной форме. Постановление об 
этом подписал Председатель Правительства России Михаил Мишустин. 

Теперь на портале можно будет размещать принятые собственниками решения и 
сведения об итогах голосований. Кроме того, ресурс будет автоматически информировать 
жильцов о проведении собраний и хранить итоговые протоколы в электронном виде. Полный 
спектр возможностей будет доступен в мобильном приложении «Госуслуги.Дом», которое, как 
ожидается, представят в I квартале 2021 года. 

Новый функционал появится благодаря синхронизации портала с Единым 
государственным реестром недвижимости и государственной информационной системой 
ЖКХ. 

Принятое постановление упростит решение общедомовых проблем и снизит 
интенсивность личных контактов, что особенно важно на фоне распространения COVID-19. 

Подписанным документом внесены изменения в Постановление Правительства от 24 
октября 2011 года №861. 

АСДГ 
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Цены растут, продукты питания адаптируют к низким доходам граждан 
Несмотря на то что ситуация со стоимостью продуктов питания еще в конце прошлого 

года попала под пристальное внимание президента, цены продолжают расти, причем в 
некоторых случаях заметно. Только теперь в «лидерах» не подсолнечное масло и сахар, 
цены на которые, судя по последним данным Росстата, замерли, а картофель и морковь, 
подорожавшие за 17 дней января сразу на 5%. Также подскочила стоимость помидоров – на 
11,5%, что, конечно, можно объяснить сезонными колебаниями. Но такое объяснение не 
делает продукты доступнее, особенно если учесть, что цены растут постоянно. Судя по 
опросам фонда «Общественное мнение» (ФОМ), в течение года увеличилась доля граждан, 
которые зафиксировали заметный рост цен на хлеб и хлебобулочные изделия: в середине 
января 2021-го на него указали 35% из 1500 опрошенных, а в середине марта 2020-го на 
заметный рост цен жаловались только 19% респондентов. Также увеличилась доля граждан, 
ощутивших заметное удорожание яиц – с 16 до 44% респондентов за указанный период, 
крупы и макаронных изделий – с 12 до 24%. Не говоря уже про растительное масло и сахар, 
на заметное удорожание которых жаловались в середине января 47–49% опрошенных против 
8–9% в марте 2020-го. 

Как напомнил в четверг на совещании по экономическим вопросам президент Владимир 
Путин, по итогам 2020 года инфляция превысила целевой ориентир Центробанка, составив 
4,9%. «При этом по отдельным группам товаров, прежде всего продовольственным, цены 
выросли более заметно – на 6,7%. И это только в среднем. Но мы знаем, что по отдельным 
группам скачок был значительным», – добавил президент. 

«Мы с вами это уже обсуждали, как я сказал, на одном из совещаний. Договорились 
внимательно отслеживать ситуацию и держать ее под контролем. Предлагаю в скором 
времени вернуться к этой теме и подробно рассмотреть ее с учетом итогов января», – 
сообщил членам правительства Путин. 

Свое решение проблем придумали некоторые производители. Например, есть 
предложение смягчить требования ретейлеров к картофелю и допустить к продаже 
корнеплоды размером от 35 до 55 мм как экономкласса в фасовке по два с половиной, три и 
пять килограммов. Сначала об этом предложении писал «Коммерсант», а затем, как 
сообщили информагентства, Минсельхоз обратился в Минпромторг с просьбой поддержать 
возможность включения в ассортимент магазинов мелкого картофеля. 

«Это та же картошка, просто другого размера – не гнилая или проросшая, а самая 
обычная. Она очень востребована, например, для запекания, что является наиболее 
здоровым способом приготовления и потребления», – пояснил председатель Картофельного 
союза Сергей Лупехин. Причем, по его словам, производители даже готовы пойти на 
дополнительные издержки с расфасовкой. Такая история очень напоминает другой курьез 
двухлетней давности – выпуск некоторыми производителями «девятка» яиц. 

Некоторые населенные пункты в стране все еще ждут газификации. Эту проблему 
обсудил во вторник Владимир Путин на видеовстрече с главой «Газпрома» Алексеем 
Миллером. «Вопросов на этот счет у граждан очень много», – обратил внимание президент. 
Как рассказал Миллер, в соответствии с поручением определены цели на 2030 год: «К концу 
2025 года в 35 регионах РФ полностью будет завершена сетевая газификация. Это составит 
90,1% от технически возможной сетевой газификации в стране… К 2030 году будет на 100% 
завершена технически возможная газификация». 

Стоит уточнить, что оговорка про «технически возможную газификацию» очень важна. 
Так, несколько лет назад теперь уже экс-министр энергетики Александр Новак сообщал: 
«Поверьте, 100% не будет никогда… В отдельных регионах у нас не будет газотранспортной 
инфраструктуры… Это неэффективно просто экономически». Но, как поясняли в ведомстве, 
это не значит, что регионы останутся без топлива, просто в ряде случаев целесообразнее 
использовать сжиженный природный газ или уголь. 

«Независимая газета» 
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7. РАЗНОЕ 
 
Империя наносит ответный удар! 

Уж сколько раз твердили миру... Делайте скриншоты! И себе уж сколько раз твердила, и 
в очередной раз лопухнулась: сунулась на сохраненные интернет-адреса, а там уже все 
отскребли и прошлись отбеливателем. С такой рекордной чисткой твитов, блогов и 
комментариев я еще не встречалась. Паническое искоренение улик. Навальнята, соболята и 
лосята чистят всё, и вчерашнее, и позавчерашнее, и даже недельной давности. Вот их 
пуганули! А то пугали только нас, кремлеботов да путиноидов, типа, Навальный "придэ – 
порядок навидэ". До вчерашнего утра нас приговаривали к расстрелу, к сибирской ссылке, к 
тюремному заключению и к люстрации. А сейчас как-то тихо стало. Нас что, амнистировали? 
На моей статье Закон либерального бумеранга до сих пор две полосочки оптимистично 
зеленые! Хотя общий рейтинг неодобрения вырос до 27%! Расту. 

Мне-то уже не страшно, меня уже давно к каждодневному расстрелу приговорили. 
Особенно после фельетонов. Видимо, сатира для либерального зоосада как хороший 
аллерген. Вызывает сильный зуд. Я как утром просыпаюсь, так сразу иду на люстрацию, в 
обед – в тюрьму, а вечером – на расстрел. Сибирской ссылкой меня не напугаешь, там у меня 
много друзей, обещали помочь в случае чего. Там мне и лосятину и лососину сулят и даже 
"Кедрачок". Мне даже шубку соболиную обещали, чтоб не замерзнуть. А то вон Соболь 
бедная в китайской парке по морозной Москве носится. 

Ну а теперь по существу. 
Наконец-то власть осознала ту опасность, которую она сама и создала, глядя на 

российскую оппозицию сквозь розовые очки с девизом кота Леопольда "Ребята, давайте жить 
дружно". 

Но теперь, видимо, терпение кончилось. Фашиствующие молодчики перешли все линии, 
и красные, и черные и серо-буро-малиновые, призвав в свои ряды сопливых школьников и 
недоучившихся студентов. А это уже опасно. Это уже беспредел. Такие вещи в любой 
демократической, западной и особенно цивилизованной - цивилизованной! - стране 
трактуются, как покушение на государственные устои, граничащее с терроризмом. И срок 
немалый - от 10 до 20 лет. Эти умом обиженные даже не знают, что за доказанные факты 
такого подстрекательства их выдаст любая страна, в какой бы они не укрылись. Кое-что, 
возможно, взрослым дяденькам в угоду политической конъюнктуре и спишут, а вот 
использование несовершеннолетних вряд ли. И ведь всех найдут и посадят. Да их даже 
искать не надо, они, не стесняясь, все это вываливают в интернете. Если Бог хочет кого-то 
наказать, Он лишает его разума. Вот только один пример. 

Один ущербный выложил на Тик-Токе видео, где он в полицейской форме срывает с 
себя погоны и шевроны полиции, якобы демонстрируя, что полиция вместе с народом. И 
после этого радостно сообщает, что его ролик посмотрело более 2 млн. человек и столько же 
лайков. Он от радости повествует о том, что в субботу он с друзьями, такими же ущербными, 
переоденутся в полицейскую форму и заломают руки школьнику прямо перед видеокамерой. 
Круто? А потом все это он выложит и соберет лайков в два раза больше! "И плевать мне, что 
это фейк, за такое количество лайков я готов на все", так он сам написал. 

А ты, болезный, готов сесть лет на 8, да еще строго режима? Будешь потом репортажи 
из-за колючей проволоки строчить. Урод он и есть урод. Ну, слава богу, его уже навестили, и 
теперь он со слезами на глазах говорит своим подписчикам, что не делайте так, как сделал я, 
и думайте прежде, чем что-то выставлять в блогах. А лучше вообще - просто думайте! Если 
есть чем! Правда, там нечем. Мозг рептильный. 

Понятно на что господа либералы и западные кукловоды рассчитывают: сделать 
репортаж, в котором очень злой мордорский ОМОН заламывает руки бедным, ни в чем 
неповинным онижедетям, а еще лучше, если с кем-то из онижедетей случится трагедия. А 
своих детишек они припрятали в тихой Германии. 

Кто-то очень метко назвал все это "ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПЕДОФИЛИЕЙ". 
Утверждаете, что не призывали школьников к несанкционированным митингам? Но уже 

официально заявлено, что вы лжете, и у органов правопорядка есть скриншоты всех тех, кто 
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причастен к этому делу. И очень скоро эти умом обиженные сдадут всех своих кураторов 
и идейных вдохновителей. Тянуть лагерную лямку в одиночку 10 лет как-то скучновато. А вы 
как думали? Это все игры? Вы намеревались развязать гражданскую войну! Скажите, сильно 
сказано и это бред путиноидки? Да нет, ребята-навальнята, мы все, кто жил до распада 
Советского союза в бывших Советских Республиках, знаем, как начинались гражданские 
войны. Мы это видели. Мы это пережили. Как из-за случайной гибели детей во время 
взрослых разборок брат шел на брата. Поспрашивайте у переселенцев из Азербайджана, 
Узбекистана и Киргизии, узнаете много интересного. 

Не сомневаюсь, что когда вас прижмут, вы будете пожирать друг друга, как пауки в 
банке. 

А вот что вытворяет "Дождь": 
Постоять в стороне - уже может быть нарушением закона: как учеников и студентов 

уговаривают не ходить на акцию за Навального. 
Обратите внимание - их даже не смущает сам заголовок! Они просто цинично 

насмехаются над всеми. Ой, подумаешь, школьники постоят на акции за Навального. И 
совсем смешно, что школьников и студентов уговаривают не ходить на акцию. Ха-ха-ха, какая 
смешная эта Кремлевская власть, боится каких-то там школьников. И эта мадам с русской 
фамилией Анна Монгайт (в девичестве Лошак, урождённая в 1978 году в городе Одесса) все 
это комментирует с ехидной улыбочкой на лице. 

"Итак, всеми силами другие взрослые пытаются оставить детей дома в эту субботу. В 
школы и университеты отправляют предостережения не выходить на акцию. О том, как 
преподаватели и учителя выступают против Навального, расскажет мой коллега Михаил 
Шевелев", вещает Монгайт. 

"Как учителя и преподаватели выступают против Навального" Этой особи ХХ-
модификации абсолютно плевать, что на самом деле несовершеннолетних предупреждают о 
незаконности участия в акциях в связи с их возрастом. Здесь главное, что против Навального. 
И что дети могут пострадать в толпе, это её не е...т не волнует. Вот такой цинизм от матери 
двух несовершеннолетних детей. Госпожа Монгайт, у вас есть 12-летний и 4-летний сын, так 
возьмите их с собой в самую гущу событий, пусть они приобщаются к политической борьбе за 
Навального. Что, не возьмете? И сами не пойдете? Да кто б сомневался. Своих детей жалко, 
а что касается чужих... Они чужие! Общих хромосом с ними нет. Они же не чистых одесских 
кровей. 

А напарник её, Михаил Шевелев, тоже с издевочкой усмехается, что в школах и 
колледжах в субботу будут вдруг проводить ранее незапланированные уроки и 
мероприятия…. 

 
По России прокатился «Бунт сытых»: похмелье будет завтра. 

«Режим устоял». В Кремле даже не думали жечь документы. Стемнело, разрозненные 
остаточные группы протестующих еще бегают по закоулкам центра Москвы. Что-то 
скандируют, обидное, закусываются с ментами. Кого-то волокут с визгом в комфортабельный 
автобус с решетками на окнах. Кто-то оторвался, убежал и уже едет в метро, заново 
переживая прошедший день. И есть мнение, что вспоминать его придется много раз, в 
письменной форме, поставив на каждой странице протокола свою подпись. 

Короткий и яростный праздник закончился, недопитые рюмки источают сивушный дух, 
так что режет глаза, теплые увядшие салаты уже дали сок с ядовитым токсином. Впереди – 
генеральная уборка на больную голову. И это очень неприятное занятие. 

Многие просто пришли снять эффектное видео и фото. 
Никто из протестующих еще не понял толком, что их, «как голубков, лаской подманили, а 

потом со свистом по кругу погнали». «Тупой, жадный режим, держащийся лишь на голосах 
обманутых пенсов», в очередной раз обманул «мы здесь власть с хорошими лицами». 
Конечно, не все эти несистемные оппозиционеры, претендующие на управление Россией, 
дураки. Самые умные, организовав протест, никуда не пошли. Как сделал товарищ Гозман. 
Или Евгений Чичваркин, нарисовавший на тропическом песке пару теплых слов в поддержку 
протестующих. Гениально повела себя Любовь Соболь, затеявшая митинг на подходах к 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

13 

Пушкинской площади, после чего была сразу задержана и возможно, уже дома, клянет 
силовиков в интернете, бросая в виртуальное пространство гневные фразы. 

А вот всем остальным не позавидуешь. Полиция совсем не случайно вела себя 
предельно-корректно на первом этапе. Раздавала медицинские маски, поила возбужденную 
школоту чаем с пирожками. Были созданы все условия, чтобы «дурость каждого была видна». 

И дурость эта была явлена в полной мере, что в комплекте с мероприятием, имеющим 
статус незаконного, уже не позволит соскочить, сославшись на «провокаторов в толпе». 

И завтра настанет такое же - серое, влажное и туманное. Отработает по соц.сетям 
программа распознавания лиц и поиска аналогов в соц.сетях – бывший «Финд фейс», 
выкупленный на корню «кем надо». Прогонят через программу лица особо-отличившихся из 
оперативной съемки. Сличат все телефонные звонки и вообще, наличие номеров в 
конкретных сотах в нужное время. Потом отработают интернет, где все на ладони и видно, 
кто призывал и звал, кто учил брать с собой на «прогулку» молоко от полицейского 
слезоточивого газа, строительные каски и петарды… Все это будет. 

Протест купируют в очередной раз и обезжирят, активистов изолируют – кого в тюрьму, 
кого в армию, кого на условный, а кому придется на штрафы работать долго и много. 
Возможно, на несколько лет все опять утихнет, как было после Болотной. 

Но, вслед за похмельем, всегда возникает осадочек – у тех, кто чечетку бил на салатах, и 
кто не давал танцевать, как хотелось. Не раз и не два, все, кто так или иначе были вовлечены 
в сегодняшние события, пусть даже через интернет-трансляции, возникнет вопрос – Почему? 
Почему случился этот всплеск, от чего в десятке городов возникли эти «точки бифуркации», 
на площадях и в головах? Все очень просто – это был сытый бунт сытых людей, не сильно 
боящихся за свое будущее. Проклятие любого более-менее обеспеченного и дееспособного 
государства или Империи. Во все времена. И может быть, кто-то поймет, что наш «режим», он 
очень добрый и человечный. И не нужно его доводить до крайности. Потому что 
единственный способ прекратить сытые бунты, известный со времен Рима, Византии и 
Персии – хорошая такая, тотальная война. На которой молодежь либо излечивают от морщин 
навсегда, либо она автоматически получает другие ценности и жизненные ориентиры. Когда 
становишься счастлив лишь потому, что вырвался из этого ада живым и с четным числом 
конечностей, с неба ничего не падает. Не нужно бежать, визжа от ужаса на пулеметы, а 
можно есть горячее, жидкое и ненормированное хоть десять раз в день. И можно жениться и 
завести сына и играть с ним машинки или ходить на рыбалку. Вот это и есть счастье. Судя по 
невеликой численности протестующих, большинство сограждан это понимает, а значит, 
власть обойдется хирургическим лечением празднующих и похмеляющихся. Иногда – с 
наркозом, она же добрая. Лишь бы не во вред была эта доброта. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 23.01.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74,36  ▲ 0, 99 

EUR 90,41  ▲ 1, 44 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


